

**HOLZ****BÂLE**
11 – 15 octobre 2022

Communiqué de Presse Holz

Holz 2022 – une année placée sous le signe de l'innovation et de la rencontre

Bâle, Mai 2022 – En tant que plateforme majeure de la branche du travail du bois en Suisse, Holz présente cette année de nouveaux formats et met l'accent sur des thèmes hautement actuels. Du 11 au 15 octobre 2022, les exposants présenteront à Bâle leurs nouveautés, des solutions innovantes et des premières exclusives.

Une adaptation aux besoins du marché

Après trois ans, le secteur du travail du bois se retrouve en personne pour s'informer et découvrir les nouveautés et les innovations. "Après des années compliquées pour le marché et malgré une situation qui n'est toujours pas complètement stabilisée, nous remarquons un engouement de l'industrie du travail du bois de pouvoir enfin se retrouver" déclare Theresia Saner, Brand Director de Holz. Le nombre de participants à plus de cinq mois du début du salon dépasse les 90% d'exposants en comparaison de 2019. Holz a su s'adapter aux besoins du marché et séduire de nouveaux exposants avec de nouvelles offres. Avec le développement du secteur "Zukunft Holz", Holz permet aux entreprises intéressées de bénéficier d'une présence au salon à un prix très attractif. Le nouveau format "Par des Pros pour des Pros" du Forum de l'Innovation offre une plateforme interactive pour présenter ses propres innovations et solutions de manière ciblée à un public de professionnels.

Désormais, actualité et informations tout au long de l'année

Parce que Holz reste un moment de célébration pour l'industrie, le salon offre désormais la possibilité de vivre l'expérience Holz tout au long de l'année. Avec la mise en place d'une nouvelle plateforme digitale, les exposants de Holz et autres fournisseurs pourront présenter leurs produits, innovations et événements, 365 jours par an, même entre les éditions du salon. Cette plateforme permettra également aux visiteurs et participants un rôle actif en amont du salon dans la



BÂLE
11 – 15 octobre 2022

sélection des lauréats pour le concours du Prix de l'Innovation et de la Star de la Nouvelle Génération de Menuisiers.

A propos de Holz

Organisé pour la première fois en 1957, Holz est considéré comme le plus ancien salon professionnel de Suisse. Se tenant tous les trois ans à Bâle, il souligne la tradition et la passion pour ce matériau naturel parmi les professionnels de la branche du travail du bois. Le public professionnel peut se réjouir non seulement des nouveautés et des innovations, mais aussi des forums spécialisés passionnants ainsi que d'un programme haut en couleurs. Entre autres, les championnats suisses des charpentiers, le Prix de l'Innovation et l'élection de la jeune star de la menuiserie. La prochaine édition se tiendra du 11 au 15 octobre à la Foire de Bâle.

Vous trouverez ce communiqué de presse ainsi que des visuels dans la section médias : www.holz.ch/fr/espace-medias

Contact média

Marie Bergia

Marketing & Communications

Holz Messe Basel

T +41 58 206 21 30

marie.bergia@holz.ch

www.holz.ch

MCH Messe Schweiz (Basel) AG | Holz | CH-4005 Basel